

## **DISA JAÉN PREPARA PLAN DE RESPUESTA PARA PREVENIR EL CORONAVIRUS**

Ante la alerta internacional declarada ayer por la OMS.

Jaén, 31 de enero del 2020

La Directora de la Sub Región de Salud I Jaén, Dra. Kelly Villalobos Santacruz se reunió hoy con su equipo técnico para planificar el desarrollo de diversas acciones de educación, sensibilización e información para prevenir el Coronavirus a nivel de la provincia. Como se sabe, ayer por la noche la Organización Mundial de la Salud (OMS) declaró la emergencia internacional ante el rápido aumento de los pacientes afectados por el coronavirus de Wuhan, ya más de 8.000 en cerca de una veintena de países, aunque el 99 % de los casos se han diagnosticado dentro de China.

El trabajo a realizar es la vigilancia epidemiológica y la investigación de casos, promoción de la salud, vigilancia laboratorial, organización de los servicios de salud, sensibilización y comunicación de riesgos y protección del ambiente para la salud y salud de los trabajadores. Todo esto estará plasmado en un plan de respuesta ante el riesgo potencial de introducción del Coronavirus.

Se recomienda tomar las medidas preventivas como:

lavarse las manos frecuentemente, con agua y jabón, mínimo 20 segundos, cúbrase la nariz y boca con el antebrazo o pañuelo desechable, al estornudar o toser, evite tocar sus ojos, nariz o boca sin haberse lavado las manos, obvie el contacto directo con personas con síntomas respiratorios.

En caso de presentar dos o más de los siguientes síntomas: fiebre, escalofríos, tos, estornudos, dolor de garganta, malestar intenso, respiración rápida y/o sensación de falta de aire, no se automedique; acuda al establecimiento de salud más cercano.

Hay que indicar también que la Ministra de Salud, la ministra de Salud, Dra. Elizabeth Hinostroza, tras tomar conocimiento de que el resultado de las pruebas de biología molecular a tres ciudadanos chinos y su intérprete peruana fueron negativos, aseguró que con esto ha quedado demostrado que no existen casos confirmados de coronavirus en el Perú.



